

# Carrascal de Barregas ahorrará 9.000 euros al mes en agua

● La empresa gestora del suministro hídrico acometerá obras por valor de **296.000 euros**

● Se implantará conexión del servicio entre **Villar de Zarapicos y Oasis Golf**

EÑE

*Carrascal de Barregas*—Carrascal de Barregas está llevando a cabo una serie de mejoras que maximizarán la eficiencia y la calidad del servicio del agua. Por un lado, la empresa concesionaria en el municipio ha finalizado una campaña de búsqueda de averías para proceder a su reparación y, además, próximamente darán comienzo las obras para implantar un sistema de telecontrol, así como las de conexión del servicio entre Villar de Zarapicos y Oasis Golf y la mejora del sistema de impulsión en la calle Azorín.

“Es fundamental que un servicio

tan importante como es el suministro de agua esté gestionado por un equipo de profesionales que sean capaces de acometer todas las reparaciones necesarias. En este caso, la empresa ha cumplido con el pliego de condiciones del contrato, que incluía estas obras de mejora y que han permitido localizar todas las averías que hasta ahora no se habían solventado. Esto va a suponer para nosotros un gran ahorro, pero también evitar el despilfarro en un bien preciado como es el agua”, explicó Guillermo Rivas, alcalde de Carrascal.

Por otro lado, la empresa gestora del agua en Carrascal de Barregas implantará un sistema de telecontrol para mejorar la eficiencia del servicio. En concreto, se habilitarán unos equipos remotos y unos caudalímetros para realizar diferentes mediciones y controles que se ha presupuesto en 135.000 euros. También se procederá a ejecutar la conexión de Villar de Zarapicos con Oasis Golf para mejorar el servicio con 55.640 euros de partida y por último, se ejecutarán obras de impulsión en la calle Azorín por un valor de



El regidor, Guillermo Rivas, en las instalaciones de las piscinas. EÑE

## EL DETALLE

### LOCALIZADAS UN TOTAL DE 61 AVERÍAS EN EL SUMINISTRO

→ Se han reparado 61 incidencias, lo que permitirá ahorrar unos 354 mil litros de agua al día, lo que supone en torno a 9.000 euros menos al mes. En el último mes no ha sido necesario recurrir al agua de Salamanca para abastecer a los vecinos.

105.280 euros para sustituir tuberías de pvc por polietileno.

“Tenemos en cuenta a todos los vecinos de Carrascal de Barregas, vivan en la zona que vivan, si bien es cierto que en determinados casos y debido a la densidad de población en determinadas áreas, es necesario realizar una serie de actuaciones para mejorar la calidad del servicio. Actuaciones que ya están en marcha y que ejecutará la empresa gestora”, concluyó el alcalde.

## EN BREVES

### MERCADILLO SOLIDARIO EN SANTA MARTA EL DÍA 28

→ El colegio Carmen Martín Gaité de Santa Marta de Tormes ha organizado un mercadillo solidario a favor del Banco de Alimentos de la localidad para el próximo día 28. Con esta actividad, que alcanza su séptima edición, pretenden estimular la creatividad y la iniciativa personal de los alumnos en un ambiente de trabajo cooperativo. El horario que han establecido es de 9:05 a 10:00 horas y de 13:30 a 14:30 horas. Además, recogerán alimentos no perecederos como leche, aceite, arroz, legumbres o azúcar. EÑE

### TALLERES SOBRE NUEVAS TECNOLOGÍAS EN ALBA

→ El Ayuntamiento de Alba de Tormes ha anunciado las próximas sesiones del programa ‘Alba click’ que se realizarán los días 12, 19 y 26 de abril. Esta vez, los asistentes aprenderán a utilizar el uso de la aplicación WhatsApp y el escáner de códigos QR o documentos. Las actividades tendrán lugar en las instalaciones de la biblioteca municipal a partir de las 12:30 horas y para poder acudir es necesario inscribirse previamente en el Consistorio. EÑE

## Yolanda Carbajales llega a Santa Marta con su muestra “Luz atrapada”



Yolanda Carbajales, Francisco Miguel García, Juan Carlos Bueno y José Fuentes en la presentación de la obra. EÑE

*Santa Marta de Tormes*—La sala municipal de exposiciones Tragaluz de Santa Marta de Tormes acogerá hasta el próximo 18 de mayo la muestra de Yolanda Carbajales protagonizada por la técnica de grabado denominada “manera negra”. Los ediles de Cultura y Turismo, Francisco Miguel García y Juan Carlos Bueno, respectivamente, acompañados de la autora, y del artista, José Fuentes, han presentado la exposición que lleva por título “Luz atrapada” y recoge el trabajo de Carbajales desde sus inicios con esta técnica en 1998 has-

ta obras más recientes, donde combina la mezzotinta con la colografía, el aguafuerte o el barniz blando.

La muestra se suma a la oferta cultural y artística de la localidad y es, según señaló el concejal de Cultura, “una oportunidad única para contemplar de cerca estos procesos gráficos ejecutados con una impecable sensibilidad que caracteriza a la artista”. La exposición “Luz atrapada” puede visitarse hasta el 18 de mayo en el edificio sociocultural desde las 10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas por la tarde. EÑE



Parcela municipal donde se creará la nueva zona deportiva de la localidad. EÑE

## Villares de la Reina licita por 199.000 euros la construcción de dos pistas de patinaje

● La nueva zona deportiva se ubicará en la **calle Ronda de las Provincias**

*Villares de la Reina*—El Ayuntamiento de la localidad de Villares de la Reina ha sacado a contratación la construcción de dos pistas de patinaje dentro de un nuevo parque deportivo, que estará ubicado en la calle Ronda de las Provincias en su tramo más cercano a las calles del Ba-

rrío y el antiguo depósito de agua.

En concreto para esta dotación, que fue anunciada en los presupuestos de 2022, el Consistorio ha previsto utilizar una parcela municipal de cerca de más de cinco mil metros cuadrados que en la actualidad no tiene uso y en la que se levantará el nuevo recinto dotacional dedicado al ocio y el deporte.

Para ello, el Ayuntamiento ha publicado el anuncio previo a la licitación en el que se recoge la financiación para los trabajos de drenaje del terreno y los de construcción de las

pistas de patinaje. La dotación económica que se ha previsto por parte del Ayuntamiento para llevar a cabo esta inversión es de 199.000 euros. Las empresas interesadas tiene hasta el día 12 de abril para presentar sus propuestas.

Con esta nueva inversión, el Consistorio de Villares de la Reina busca dotar de instalaciones y mejorar las dotaciones deportivas a esta zona y, en general, al municipio. El plazo de la obras, una vez que se haya formalizado la contratación, se ha fijado en cinco meses. EÑE